

Gemischte // Bezirksklasse West 4er Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau 1 : 5 KSV
Hölzlebruck : SKV Bonndorf

(1583 : 1669)

Nadine 472 / 1 MP, Kilian 425, Alexandra 362, Nelena 324

Unsere Gemischte / Jugend-Mannschaft konnte gegen die Gemischte / Jugend-Mannschaft des SKV Bonndorf leider nicht gewinnen.

Zunächst spielten Nadine (U14-SpielerIn) und Alexandra. Nadine zeigte einmal mehr ihr Talent, sie erspielte mit der kleinen Kugel ein sehr starkes Ergebnis von 472 und konnte damit auch den MP gewinnen (4:0 Sätze / +59 Kegel / gegen Marlon Gantert, 413). Alexandra spielte zwar konstant, aber das brachte ihr leider nicht den MP (1:3 Sätze / -34 Kegel / gegen Marcel Grieshaber, 396).

In der Schlusspaarung folgten jetzt Nelena (U14-SpielerIn) und Kilian (U18-Spieler). In ihrem erst 3. Wettkampf überhaupt zeigte Nelena schon eine sehr ordentliche Leistung, auch wenn es noch ganz nicht zum Gewinn des MP reichte (0:4 Sätze / -87 Kegel / gegen Moritz Dornfeld, 411). Auch Kilian zeigte eine solide Leistung, aber verpasste den MP (0:4 Sätze / -24 Kegel / gegen Rolf Grieshaber, 449).

Zwar reichte es damit nicht zum Sieg, aber die Gemischte soll unseren Jugendspieler*inenn die Möglichkeit geben erste Erfahrungen in Wettkämpfen zu sammeln und dieses Ziel haben wir erreicht – die Kids haben tolle Leistungen gezeigt, darauf gilt es weiter aufzubauen.